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Wenn ich überleg, vor paar Jahren hatten wir, auch wenn nur kurz, 8 Exklusivpartner, jetzt nur
noch 5. Das ist schon eine Stange Geld. Ich verstehe nicht, warum wir überhaupt keine bzw.
kaum Sponsoren gewinnen, seit Meeske wird doch gut bei uns gearbeitet, auch trotz Abstieg.
Wollen die Firmen in unserer Region vielleicht keinen e.V. mehr groß (sprich
Exklusivpartner) sponsoren? 
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